

Gargantua au repos

Nous sommes en 1863, et aujourd’hui Gargantua est fatigué. C’est vrai, creuser des baignoires n’est pas de tout repos.

Alors, le géant décide d’aller dormir dans son immense maison. Sur le chemin il croise beaucoup de gens, en le voyant ils s’exclament : « Gargantua, Gargantua » mais le géant est tellement concentré sur l’idée d’aller dormir qu’il ne les remarque pas. Une fois arrivé il court dans sa chambre et sur son lit. Le colosse se repose et ronfle tellement fort que les deux tours de l’île d’Ogoz s’effondrent. Les habitants, furieux expulsent le géant du village mais le géant n’est pas du tout d’accord. Il écrase pratiquement toutes les maisons. Ce qui fait du petit village beaucoup de ruines ainsi que les deux tours de l’île d’Ogoz.



Aaron